

Raupe wird Schmetterling

TAG e.V. - Theaterpädagogische Arbeitsgemeinschaft e.V.



Träger

TAG

Kontakt

Gertrud Auge
Norbert Knitsch

Beteiligte

Es haben 20 Personen
Teilgenommen

Kooperations- partner

Pestalozzischule

Das Theater- und Rollenspielprojekt hatte zum **Ziel**, besonders benachteiligte Mädchen der Pestalozzischule in der Oststadt kulturell, sozial und beruflich zu fördern.

Das Projekt war ausgerichtet auf die Lebenssituation der Schülerinnen der Schulform „Förderschule Lernen“ (als gesamtgesellschaftlich benachteiligte Zielgruppe) - ihre Perspektiven, Chancen und Möglichkeiten in den Lebensbereichen Beruf/Schule, Familie und Freizeit. Ihr aktuelles Lebensthema wurde dokumentarisch, aber in künstlerischer Form, vor Publikum gezeigt.

Die Schülerinnen der Schule konnten ermutigt werden, das Projekt als reines Mädchenprojekt durchzuführen. Die Inhalte wurden von den Spielerinnen selbst gewählt, geprobt wurde an Wochentagen und auch Wochenenden. Neben der reinen Theaterarbeit wurden viele Gespräche über die Zukunftsaussichten der Schülerinnen geführt.

Die Aufführungen waren ein voller Erfolg und gut besucht. Die Mädchen schauen positiv und aktiv in ihre Zukunft:

- Beim Theater kann man sich auslassen, es macht Spaß, wir lachen viel, man kann Emotionen ausprobieren und freisetzen.
- Ich kann jetzt lauter sprechen
- Man kann anderen Leuten auf der Bühne zeigen, wie sie vielleicht ihre Probleme lösen können.
- Wir wollen den Menschen zeigen, dass sie sich mehr um andere Menschen kümmern sollen.
- Theater hat mir wieder Ziele in meinem Leben gegeben.
- Diese einjährige Theaterarbeit war ein echter Bringer. Ich hab jetzt keine Angst mehr davor, wenn ich aus der Schule raus gehe.
- Gut das keine Jungs dabei waren, ich hätte nichts gesagt, was mich persönlich betrifft.
- Mädchen untereinander sind viel offener.
- Jungs nerven, die wollen immer erster sein und wissen alles besser.
- Wir konnten uns untereinander viel persönlicher begegnen.
- Ich suche mir eine Theatergruppe, Situationen aus dem Leben spielen ist echt gut!

Das Projekt wurde maßgeblich beeinflusst von den Erfolgen der vorangegangenen Projekte; die Kolleginnen der Schule haben das Projekt in sehr kooperativer Weise unterstützt.